

EVG lebt auch in schweren Zeiten Gemeinschaft



Als im Juli 2021 Deutschland vom Hochwasser getroffen wurde, waren die Menschen geschockt. Viele verloren ihr Hab- und Gut und standen innerhalb weniger Augenblicke vor dem Nichts.

Eltern verloren ihre Kinder und Kinder ihre Eltern. Die Hochwasserkatastrophe hatte zahlreiche Menschenleben gefordert. Kurz drauf folgte eine Welle der Hilfe und Empathie.

Die EVG ging als große Gewerkschaft der DB AG mit gutem Beispiel voran: Die EVG-Betriebsgruppe Hagen spendete an den Kinderschutzbund Ortsverband Hagen e.V. eine Summe von über 1500€. Durch diese finanzielle Unterstützung der EVG können notwendige Renovierungsarbeiten vorangetrieben werden, so dass der Kinderschutzbund bald wieder für Kinder und dessen Familien im gewohnten Umfang öffnen sowie helfen kann. Zudem nahmen die EVG-Schwellenläufer mit sechs Läufern an einem Spendenlauf für die Hochwasseropfer teil.

Die kompletten Einnahmen gingen hierbei an das Deutsche Rote Kreuz. Insgesamt waren über 1000 Teilnehmer dabei und über 21.000€ an Spendengelder wurde für das DRK eingenommen.

Die EVG hat bewiesen, dass sie auch in schweren Zeiten Empathie zeigen, helfen sowie unterstützen.

Getreu nach ihrem Motto: Wir leben Gemeinschaft.

Dankeschön an alle Helfer für ihr Engagement.

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG)

Geschäftsstelle Hamm

Willy-Brandt-Platz 7 • 59065 Hamm • Telefon: 02381 929042-0 • hamm@evg-online.org

www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft